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LaJunta abre el-abanicoinversor con
13millones para las playas andaluzas
El consejero de Turismo entrega en Cádiz las ayudas de mejoras en las cinco provincias costeras de

Andalucía. El segmento de sol y playa sigue siendo el principal "estandarte" turístico de la comunidad

F.Melero I CÁDIZ

Potenciar la oferta de sol y playa
es elobjetivo prioritario de laJun-
ta de Andalucía para fomentar la
industria turística en la comuni-
dad andaluza. En esos términos
se refirió ayer el consejero de Tu-
rismo, Comercio y Deporte, Lu-
ciano Alonso, en el acto que se ce-
lebró en instalaciones del Para-
dor HotelAtlántico con motivo de
la entrega de resoluciones de ayu-
das por valor de casi 13 millones
de euros que irán destinados a las
mejoras en equipamientos y ser-
viciosde lasplayas de municípios,
mancomunidades y pequeñas y
medianas empresas (pymes) de
las cinco provincias andaluzas
con litoral: Almería, Cádiz, Gra-
nada, Huelva y Málaga.

Con los cerca de 13 millones de
euros se respalda la puesta en
marcha de 91 proyectos para ha-
cer aún más atractivas las playas
andaluzas. Del total de iniciati-
vas, que en conjunto supondrá
una inversión de 22,4 millones de
euros, 57 son de ayuntamientos
(16 de ellos se beneficíarán a tra-
vés de ocho mancomunidades) y
34 pymes.

El consejero de Turismo desta-

I EN VERANO
I

i Elconsejero prevé un
I crecimiento del 5% en las
I

i pernoctaciones con 21
i millones de estancias

có que se han atendido todas las
peticiones y que incluso se han in-
crementado las partidas econó-
micas con respecto a años ante-
riores. En esta línea, manifestó
que este nuevo esfuerzo inversor
de la Junta de Andalucía por for-
talecer el turismo de sol y playa
refleja que este segmento _es el
"principal estandarte" del turis-
mo andaluz.

Alonso incidió en las óptimas
perspectivas de esta temporada
de verano y prevé un crecimiento
del 5 por ciento de las pernocta-
ciones desde junio a septiembre
con 21 millones de estancias. El
consejero insistió a lo largo de su
intervención en que el sol y las
playas son las "principales moti-
vaciones" para más de la mitad de
turistas que visitan Andalucía. De
hecho, esta importante parcela
turística aporta el 60 por ciento
de los ingresos de la actividad.

Subvenciones e inversiones en materia de playas en Andalucía
. lE::9 Inversiones = Subvenciones

D SUBVENCIONES CONCEDIDAS A ENTIDADES LOCALES

'''ú'. fB ""lolI'!r.1I64 1l!:~f..f0;~¡; ":
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ALMERfA [
CÁDIZ [

GRANADA [
HUELVA [

MÁLAGA [
D SUBVENCIONESCONCEDIDASA PYMES

1.395.517 r tA';",,;jI!;r'tfl

1.972.877~'"7'Y1~

Total inv...iones
19.974.393

Total subvenciones
11.984.636

Inversiones y subvenciones propuestas

ALMERiA rn 10.640 26.600

I I~IC - "1390.850

[]jIii.15i!.36.920

Total Inv..siones
2.476.519

Total subvenciones
948.892

CÁDIZ

GRANADA 1
HUELVAI 698.189 VD~:::~~ :.

MÁLAGA I ~i"I.276.674

D TOTALES ENTIDADES LOCALES Y PYMES
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12.933.528

l'uent~'J"n" 'de And,'",'a. G,áfi,., Do'O. d"nfóg'.Ii..

Hizo hincapié en la necesidad
de realizar un esfuerzo de "coor-

dinación y cooper~ción" a las en-
tidades locales y a las pymes, que
han sido las que han aportado la
otra part~ de las inversiones, para
mejorar la planificación de las
instalaciones y el equipamiento

con que se doran a las playas.
Por ello, el respaldo económico

de la Junta de Andalucía se centra
fundamentalmente en su interés

por potenciar y modernizar la
oferta del litoral andaluz median-

te acciones de mejora de los acce-
sos a los arenales; instalación de

áreas lúdicos-deportivas; cons-
trucción de equipamientos de sal-
vamento, asistencia sanitaria e
higiene; impulso de la calidad y
de los mecanismos de certifica-
ción, y gestión sostenible de los
espacios costeros.

En el acto estuvieron represen-

tantes políticos de la Junta de An-
dalucía, ayuntamientos y manco-
munidades beneficiarias, quie-
nes visionaron un vídeo promo-
cional en elque despuntó el sol, la
fina arena y las cuidadas playas
de Andalucía.

La alcaldesa de Cádiz, Teófila
Martinez, señaló en su interven-
ción que las playas gaditanas su-
ponen elprincipal activo turístico
de la ciudad. "Cada año busca-
mos un nuevo aliciente para se-
guir ofreciendo lo mejor. Pero los
recursos de los municipios sones-
casos y, por tanto, estas ayudas
son una buena inversión". Felipe
Márquez, presidente de la Man-
comunidad Bahía de Cádiz, tam-
bién coincidió en la idea de "un
esfuerzo común" entre todas las
ad¡ninistraciones para hacer más
sugerentes y agradables las es-
tancias en la costa. "Para ello hay
que mantener la unificación de la
estrategia turística. Nosjugamos
mucho", dijo. Por provincias, en
el litoral de Málaga desarrollará
21 iniciativas con una inversión
de 6,9 millones; en Cádiz se eje-
cutarán 16 proyectos por un im-
porte de 5,3 millones, mientras
que en Huelva se realizarán 21
iniciativas con 5 millones. Por su
parte, en la costa de Almería se
desarrollarán 16 actuaciones con
una dotación de 3 millones y, por
último, en Granada se materiali-
zará una inversión de casi 2,7 mi-
llones en 13iniciativas.
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Cádiz Provincia

Imagen de la sede del Plemca en Cádiz, clausurada ya desde hace tiempo.

._~---

Chamizo cree que la Junta vulneró
preceptos legales con el Plernca
ElDefensor del Pueblo Andaluz envía una carta al consejero de Empleo en la que
también "recomienda" dictar resolución expresa de las solicitudes no contestadas

F.RufoI CÁOIZ

Cuatro años después de su sus-
pensión, el conocido como
Plemca (Plan Especialde Empleo
para Cádiz) vuelvea ser noticia. A
raíz de la queja presentada por el
presidente del Colegio de Gra-
duados Sociales de la provincia,
José BIasFernández, el Defensor
del Pueblo Andaluz, José Cbami-
zo, ha recomendado a la Conseje-
ría de Empleo que resuelva todos
los expedienres que se presenra-
ron entre finales de 2003 y e14 de
agosto de 2004, día en el que se
publicó en el Boletín Oficialde la
Junta (BOJA)la suspensión de es,.
te díspositivo.

En la carta remitida el pasado
martes día 15, Chamizo dirige la
recomendación a Empleo en los
siguienres términos: "Que se pro-
ceda" dictar resolución expresa a
las solicitudes dirigidas al Con-
sorcio para la Promoción del Em.
pleo en la provincia de Cádiz pre-
senradas desde finales de 2003
hasta el4 de agosto de 2004, por
las que se reclama la concesión de
ayudas para el fomenro del em-
pleo al amparo de las ayudas con-
templadas en el Plan Especial de
Empleo en la Provincia de Cádiz,
convocadas por el Consorcio",

Pero, además, el Defensor del
Pueblo entiende "vulnerados" va.
rios preceptos: el artículo 41 de la
Carta de Derechos Fundamenta.
les de la Unión Europea; el artícu-
lo 31 del Estatuto de Autonomía

"El Defensor da unvarapaloa la
Junta por esa auténtica chapuza"
A juicio del responsable del Co-
legio de Graduados Sociales de
la provincia, José Bias Fernán-
dez, el importe aproximado que
suponen los expedientes no re-
sueltos por la Junta en la provin-
cia de Cádiz ascendería "a más
de 12 millones de euros", Si se
tiene en cuenta que cada con-
tratación indefinida era subven-
cionada por la administración
con 6.000 euros para el empre-
sario, en opinión de Fernández
"estaríamos hablando de 2,000
empleos que no fueron cubier-
tos como se preveía, con el agra-
vante de que muchos empresa-
rios tuvieron que soportar ese
coste", ParaJosé Bias Fernández,
"esto ha sido una auténtica cha-
puza y Chamizo da un varapalo
importante a la Junta por ello;
además, se anunció a bombo y
platillo una vez quedó suspendi-
do el Plemca que vendrían pla-
nes buenísimos que mejorarían
la situación. Nada de nada",

También aseguró que "este Co-
legio sabe perfel'Íamente la si-
tuación de todo~ los afectados,
porque somos cómo los médi-
cos de cabecera de los empresa-
rios, y enviamos el escrito de
queja a Chamizo porque la sede
que tenía el Plemca en Cádiz ha-

ce mucho que cerró y estos
afectados no tenían ni dónde ir a
protestar", Por último, incidió en
la importancia de la recomenda-
ción del Defensor del Pueblo

porque, en su opinión, "la Junta
hasta ahora no ha contestado a
todos esos expedientes, porque
si lo hacía daba la opción al
afectado de recurrir a los tribu-
nales", De momento, Chamizo
ha dado a Empleo un plazo de
un mes para que responda por
escrito "en la que nos manifieste
su aceptación o, en su caso, las
razones para no asumirla",

de Andalucía; y los artículos 3 y
42 de la Ley30/1992 de 26 de no-
viembre de Régimen Jutídico de
las Administraciones Públicas y
Procedimiento Administrativo
Común. Concretamente el artícu-
lo 42 de esta última Ley señala:
"LaAdministración está obligada
a dictar resolución expresa en to-
dos los procedimientos y a notifi.
caria L'Ualquieraque sea su forma
de iniciación",

El escrito de Chamizo dirigido
a Empleo manifiesta que "uno de
los deberes irrenunciables de la
Administración es resolver expre-
samenre cuantas reclamaciones
se presenren ante ella". Asimis-
mo, el escrito concluye que "la le-
gitima utilización de diversas es-
trategias a la hora de proceder al
fomenro del empleo en ningún
caso puede legitimar el hecho de
que la Administración, sin reali-
zar un previo aviso de sus inten-
ciones de modificar la línea de
ayudas y sin resolver las solicitu-
des presenradas conforme a la
normativa vigellle en la fecha de
su entrada en registro, pro(eda a
denegar por via de hecho las ayu.
das publicadas en un boletín ofi-
cial, Ello resulta claramenre con-
trario a los mencionados p¡inci-
pios de segutídadjutídica, buena
administración, buena fe y con-
fianza legítima". Desde Enlpleo
se ha declinado realizar declara-
ciones ya que, según fuentes de
esta Consejeria, aún no disponían
del escrito de Chamizo.
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IU censura al
PSOEpor
atribuirse el
soterramiento
en Puerto Real
Noria recuerda a De la Encina

que el grupo socialista

"torpedeá" esa actuación ,,\

Redacción I CÁDIZ

El delegado de Urbanismode
Puerto Real, Antonio Noria,
mostró su satisfacción por la
adjudicación delMinisteriode
Fomento de las obras de sote-
rramiento de las vlas férreas
en el municipio puertorreale-
ño,pero a suvezcriticó las ma-
nifestaciones del diputado so-
cialista,Salvador de la Encina,
"quien ha intentado arrogar
para su partído un esfuerzo
que ni élni su partído han rea-
lizado,más bienio contrario",

El gobierno local de Puerto
Real recuerda a De la Encina
que fue el Partído Socialista
"quien convirtió en conflicto la
integración del ferrocarril a su
paso por el municipio, y'que
fue también el PSOE desde la
Junta de Andalucía quien tor-
pedeó los acuerdos del Ayun-
tamiento con Fomento, enton-
ces ocupado por el PP, para
que no llegaran a buen puerto
y la tensión permaneciera, sin
importarle si los peljudicados
eran los puertorrealeños".

Según Noria, loúnico que ha
hecho el Partído Socialista en
el asunto del soterramiento es
"inventar un conflicto para
luego parecer que lo resuelve,
en la línea habitual del PSOE".

Garcia (IU):"Los
cursos del sector
navalsellevana
cortijospropios"

Elparlamentario insiste en

quelaJandanecesita"algo
másquemigajasy limosnas"

RedacciónI CÁDIZ

El parlamentario andaluz de
lU Ignacio Garcia respondió
ayer a las críticas del secretario
provincial del PSOE, Francisco
González Cabaña, y afirmó
que "como se discrimina a la
Janda es dándole migajas y li-
mosnas, ya que lo que necesita
esa comarca no son sucedá-
neos como los cursos de for-
mación naval, sino cursos e in.

versiones que creen trabajo".
García reiteró que la distri-

bución de los cursos "respon-
de a una mentalidad caciquil,
pues se han llevado a los corti-
jos propios".lnsistió en adver-
tir de que "quien opera con fa-
voritismos entre ayuntamien~
tos participa de la cultura del
nepotismo yel encllUfe",

i
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Almagro: "Arcos
ha avanzado en la
cultura de la
rehabilitación"
Vivienda firma un convenio para
rehabilitar un inmueble de Jédula

Zonas Comunes yAscensores.
La firma de este convenio fue

una de las actividades que presi-
dió el responsable provincial de
la vivienda con la alcaldesa de
Arcos, Josefa Caro.

Gabriel Almagro realizó tam-
bién una valoración sobre el pro-
grama del Área de Rehabilita-
ción Concertada que opera en el
municipio de Arcos. Recordó
que esta iniciativa se puso en pie
hace cuatro años para activar y
fijar la población del casco histó-
rico de este pueblo.

En este sentido dijo que Arcos
"ha avanzado en la cultura de la
rehabilitación". Además' puso
como ejemplo a la Oficina de
Rehabilitación Concertada, en-
tidad que ha tramitado ya 100

Elisa Armario / ARCOS

El delegado provincial de la Vi-
vienda y Ordenación del Territo-
rio de la Junta de Andalucía en
Cádiz, Gabriel Almagro, firmó
ayer un convenio de colabora-
ción con una comunidad de pro-
pietarios de Jédula por el que se
subvencionará con 55.391 euros
la remodelación del bloque 2 de
Guadalco, ubicado en el número
3 de la el Ancha, en esta barria-
da rural arcense.

En concreto, las obras se cen-
tran en la eliminación de hume-
dades y la mejora exterior de es-
te inmueble de ocho pisos. Esta
ayuda está dentro del programa
de la Junta de Rehabilitación
Singular para la Adecuacíón de

~, AYUNTAMIENTODEMEDINASIDONIA
M ÁREADEMEDIDAMBIENTEYURBANISMO
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solicitudes y que está trabajando
ahora en 200 demandas más de

AlmagFo y los pFopietarios del inmueble de Jédula-firman el convenio.

100
SOLICITUDES

Ha tramitado ya la Oficina
de Rehabilitación

Concertada de Arcos, y
estudia 200 demandas más

distintos vecinos de la zona.
Alrespecto, habló de 2 progra-

mas que favorecen la concep-
ción de ayudas para este objeti-
vo. El primero de estos progra-
mas es el de la Rehabilitación
Autonómica y el segundo es el
Programa de Eliminación de In-
fraestructuras.

El delegado provincial apuntó
a que el horizonte para la Reha-
bilitación Concertada se fijará
en 8 años más, 8 años que conta-

ROTA

La Fiesta de la Urta se
ubicará en la Avenida
San Juan de Puerto Rico
la Fiesta vuelve al centro con

dos escenarios diferentes y
ocho casetas de comida

Herminia Romero / ROTA

La XXXIXFiesta de la Urta vol-
verá a ubicarse en la avenida
de San Juan de Puerro Rico.
Un entorno que hace varios
años abandonaba para irse
hasta el recinto ferial y que
ahora, el delegado de Fiestas,
Ismael Puyana, vuelve a traer
al centro de la localidad. Así,
será la avenida de San Juan de
Puerto Ricola que en esta edi-
ción acoja todas las activida-
des.

E!delegado de Fiestasasegu-
ra que es para darle vida al cen-
tro ya los comerciantes locales.
Para ello, ya se ha estipuJado
que haya dos escenarios. Uno
para lashabituales actuaciones
de sevillanas, rumbas, carnaval
y espectáculos infantiles que se
instalará en la zona más cerca-
na al muelle deportivo; elotro,
en la plaza 470 donde se insta-
lará un recinto de 200 metros
cuadrados preparado exclusi-
vamente para las actuaciones
de los másjóvenes.

Las ocho casetas que este año
montarán su barra lo harán en la
zona que linda con la valla del
puerto deportivo, dejando el res-
to de la avenida para el paseo de
los ciudadanos.

Como platos fuertes en cuanto
a actuaciones, tras cincoaños, se-
rá el grupo de sevillanas Ecos del
Rocío el que inaugure la Fiesta de
la Urca el jueves a las once de la
noche. El resto de días, contará
con actuaciones como la de, la
Húngara oel grupo Plaza Nueva.

También habrá como novedad
el sábado un espectáculo ecues-
tre en la playa del Rompidillo
mientras que el viernes se dedi-
cará como viene siendo habitual
a losmáspequeñosy al Carnaval
donde este año participarán las
chirigotas gaditanas de ElCanijo,
el Yuyu y la comparsa de El Mo-
mo.

En cuanto a las actuaciones pa-
ra los más jóvenes, en el recinto
habilitado para ellos en la plaza
470 habrá DJ' s, fiesta de la espu-
ma, bailarinas y tragafuegos.

Por último, el domingo se dedi-
cará como siempre al concurso
gastronómico de la urta a la rote-
ña poniéndose así el colofón a
cuatro días de fiesta.

',:¡,:.",:~:::¡,:,:.,.w

rán con nuevas actuaciones pa-
ra repoblar el casco antiguo.
"Aquí hemos pensado en perso-
nas y no en piedras", resaltó ayer
en el encuentro arcense.

Gabriel Almagro añadió ayer
que el Plan de Intervención Es-
pecíal para el casco antiguo ten-
drá nuevas subvenciones.

El delegado aprovechó la tar-
de para comprobar los trabajos
de redacción del futuro PGOU
de Arcos.

MEDINA

ElPleno
aprueba el
Reglamento
de los Huertos.
de Ocio
Además se incluyó una

parcela del Chorrillo en el
Inventario de Bienes

RedacciÓIIICÁDIZ

La Corporación Municipal de
Medina Sidonia celebró en la

tarde de ayer un pleno ordina-
rio.

En esta sesión de gobierno
se aprobó la inclusión en el in-
ventario de Bienes de una par-
cela en la zona del Chorrillo en

la que el Ayuntamiento está
ejecutando obras de puesta en
valor en general. Además se
aprobó el Reglamento de Fun-
cionamiento de los Huertos de

Ocio, y el pleno en su conjunro
rechazó la jornada laboral de
65 horas.

También se rechazaron dos

propuestas de IV. Una en la
que pedían el arreglo de las
fuentes, actuación que según
el Ayuntamiento ya está con-
templada. Otra, algo más polé-
mica, en la que se pedía la pre-
sencia de dos agentes de la Po- .
licía Local en el núcleo rural de
Malcocinado-

...;. .,;
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TURISMOEl consejero entregó <:nCádiz las resoluciones de ayudas que se destinarán al litoral andaluz

Laprovin_ciaaportael200/0 de las
estanciasturísticas de Andalucía
-, ~-

Está previsto que
durante este verano se
alcancen los cuatro
millones, un 3% más

LaJunta de Andalucía
subvenciona 16
proyectos de mejora de
las piayas gaditanas
---

ANA MARIAFOPIANI
cAolz

La provincia de Cádiz aporta este
verano el 20 por ciento de las es-
tancias turisticas que se produci-
rán en Andalucía, lo que supone
una cifra que alcanza los cuatro
millones, un 3 por ciento más que
en la temporada estival del pasa-
do año, Estos datos vienen a re-
frendar, según el consejero de Tu-
rismo, Luciano Alonso, la calidad
de la oferta de sol y playa no sólo
de ]a costa gaditana sino también
de toda Andalucía,

Alonso destacó, en su visita ayer
a la capital, las "buenas perspecti-
vas" de la temporada de \'erano,
con 1ma previsión de crecimien-
to deiS por ciento de las pemoc-
taciones en toda Andalucía en el

periodo de junio a septiembre y
21 millones de estancias, Por ello,
apuesta "por aumentar la fortale-
za" de la actividad de so] y playa e
incidió en la necesidad de seguir
incrementando lacompetitividad
y buscar sinergias con otros seg-
mentos como el deportivo, natu-
raleza o salud y belleza,

El consejero realizó estas de-
claraciones durante el acto de en-

trega de las resoluciones de las
ayudas concedidas a los ayunta-
mientos andaluces, través de las
mancomunidades de municipios,

..

ya pequeñas empresas, para sus
proyectos de mejora de los servi-
cios de sus playas,

En la provincia de Cádiz se re-
alizarán 16 proyectos por impor-
te de S,3 millones de euros, que
se dedicarán, principalmente, a
maquinaria de limpieza, baliza-
miento, creación de zonas verdes
e instalación de establecimientos
de restauración- Las cuatro man-
comunidades gaditanas de la cos-
ta se han visto beneficiadas por la
subvención de laJunta y serán es-
tos órganos suprammucipales los
que gestionen los proyectos de
mejora de las playas,

Luciano Alonso aseguró, du-
rante la entrega de las ayudas, que
desde su Consejeriase "han aten-
dido todas las solicitudes presen-
tadas y se ha aumentado la dota-
ción económica respecto a ejer-
cicios anteriores", Asu jnicio, ésto
refleja "la apuesta de la Junta por
el segmento de sol y playa" ,al que
definió como "el principal,estan-
darte" de la industria turistica de
la Comunidad,

La Junta destinará, en toda la
región, 13 millones para apoyar
los 91 proyectos que se ejecutarán
por un montante total de 22,4 nu-
llones de euros,

~
LACLAVE

Esfuerzocomún
Elconsejero de

Turismo
pidióa los

ayuntamientos
un frente común

paratrabajary
mejorar laoferta'
turisticade soly

playa,

Elconsejero de
Turismo,
LucianoAlonso,
durante su
intervención en
el Hotel
Atlántico de
Cádiz.

MA!\KOMUNmAD

Márquez apuesta
por lacoordinación
y elesfuerzo común

- -- - - -- - --" -- -- - - -- ---

Elpresidente de la Mancomunidad
de Municipios de la Bahlade Cádiz,
Felipe Márquez, hizo una llamada
ayer a la "coordinación" yal
"esfuerzo común" entre los
ayuntamientos para la mejora de '

la oferta turística en la costa.
Márqueztomó la palabra ante los
asistentes llegados detoda
Andalucia para defender la
necesidadde "sacarle rendimiento
económico a la inversión" y para
defender la gestión en las playas -
que se hacedesdelas
mancomunidades,en este casolas
de las cuatro comarcascosterasde
Cádiz.

-AGRADECIMIENTO-
Porsu parte, la alcaldesade Cádiz,
Teófila Martínez, -como ciudad
anfitriona del acto de entrega-
agradeció las ayudasconcedidas
que "saben a gloria" y realizó ante
los presentesuna apuesta por" el
turismo de calidad". Martinez
aseguró que, en el casode la
capital gaditana, la playa" es
nuestra vida", como lugar no sólo
de ocio y recreo enverano sino
también en invierno. Laprimera
edil se ofreció a otros
ayuntamientos andalucespara
aportar su experiencia y proyectos
llevados a cabo en las playas de
Cádiz.Dehecho recordó, las
certificaciones medioambientales
obtenidas por la gestión en La
Victoria, como la Qde calidad o el
certificado Aenor.
-- --------------------

ENERGIA La empresa firma un convenio de colaboración con el Ayuntamiento

---, ,------------
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DesarrollosEólicosimpulsarála
puestaenmarchadeparquesenVejer
A.M.F.
CADIZ

El municipio de Vejer acogerá pró-
xin"unente la construcciÓn de va-
rio, p'ITques eólicos, dos en una
primera fase, con una potencia to-
tal de 84,S megavatios y cuyos pro-
motores son Desarrollos Eólicos
SA La delegada provincial de In-
novación, Ciencia y Empresa en
Cádiz, Angelines Ortiz, asistió en
la tarde de ayer a la firma de un
convenio de colaboración entre

el Ayuntamiento vejeriego y la em-
presa Desarrollos Eólicos para im-
pulsar la energía eólica en e] mu-
nicipio, Un documento suscrito
por el alcalde de Vejer, Antonio

, Verdú, y la directora general de
Desarrollos Eólicos, Rocío Sicre.

El convenio afectaalos parques
eólicos a desarrollar en dos fases

ya la infraestructura de evacua-
ción, Los dos parques que se eje-
cutarán en la primera fase son Te-
jonero (32 megavatios) y Mosta-
za (18 megavatios) , sitos en la zona
norte de Vejery qljC cuentan con
un amplio conseriso social según
comentó el alcalde'.

Los parques de la segunda fase
tendrán una potencia total de 37,S
megavatios, varios proyectos eóli-
cos que se ubicarán también en la
zona norte del término munici-

pal de Vejer "alejados del litoral y

de lugares emblemáticos como el
mirador de La COlTedera",

Oruzexplicó que "Desarrollos
Eólicos desarrollará proyectos eó-
licos en el ténnmo municipal de
Vejer Ytranlita las autorizaciones
administrativas necesarias para su
construcción, puesta en marcha
y explotación", Dichos proyectos
tienen derechos de conexión por
un total de 87,S MW en virtud de
la Resolución de fecha 23 de ene-
ro de 2006 de la Dirección Gene-
ral de Industria Energía y Minas,
y también gestiona proyectos para
crear las infraestructuras eléctri-
cas necesarias para la evacuación
de la energía producida, Elconvenio se firmó ayer en el Ayuntamiento de Vejer.
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MEDIO AMBIENTE Todos los grupos apoyaron la iniciativa del concejal Antonio Peña por unanimidad

ElPleno aprueba el proyecto
de un nuevo huerto solar
-~-

LaempresaEnergías
Limpiasde Huelva
serálaencargada
de suejecución--
Estaráubicado en la
zona de Laslagunetas
por susituación
estratégica

A.P.
ROTA
Durante la celebración de la últi-
ma sesión ordinaria de Pleno ha

,ido aprobado con el votO unáni-
me de todos los grupos políticos,
el proyecto presentado por el de-
legado municipal de Urbanismo
de Rota, Antonio Peña, para que
la empresa Energías Limpias de
Huelva construya el Huerto Solar
Las Lagunetas, en la parcela 7 del
polígono 24.

Se ha modificado, por tanto, el
uso de suelo para explotación
agropecuaria por un uso público
y social que permitirá la utiliza-
ción de recursos naturales para la
producción de energía eléctrica.

Para el teniente de alcalde de-

legado de Medio Ambiente, An-
tonioAlcedü. este proyecto es una
prueba más del compromiso que
Rota, un pueblo de unos 30.000
habitantes, tiene con la protec-
ción del Medio Ambiente.

TERCERHUERTO

Este huerto solar ocupará una par-
cela de un total de 72.000 metros

cuadrados y supondrá una inver-
sión por parte de la iniciativa pri-
vada, de más de dos millones de
euros para producir alrededor de
500 kilovatios de potencia, inyec-
tando diariamente a la red 2.] ] O

-----.
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Este nuevo proyecto es el tercer huerto solar del que dispone la Villa para obtener energías limpias,

kilovatios a la hora.
Además este huerto solar se su-

mará a los dos de carácter públi-
co que existen en las dependen-
cias municipales de plaza de Es-
paña y en el polideportivo muni-
cipal del recinto ferial, así como
al que construye la empresa Ten-
tusol en teITenos cercanos a Cos-

ta BaI1ena y el que por convenio,
construirá en la Escuela de Em-

presas Santa Teresa. Todo ello con-
tribuirá a que a finales de la pre-
sente legislatura, el municipio de
Rota haya reducido sus emisiones
de gases en un 14,2 por ciento,
cumpliendo con ello el acuerdo
de la cumbre de Kyoto.

El concejal de Izquierda Unida
(IU), ManuelJesús Hdices, aun

. manifestando su apoyoa este pro-
yecto por lo que el uso de energí-
as limpias y renovables supone,
no dejó de manifestar sus dudas
ante la ubicación del mismo, por
encontrarse en un teITeno de re-
gadío.

UBICACiÓNESTRATÉGICA

Para Helices, "no se puede ir a la
carrera en nombre de la ecolo-

gía". Igua\ffiente, propuso el uso
de suelo urbano y de edificios pú-
blicos para la colocación de este
tipo de instalaciones, así como la
explotación por parte del Ayun-

CONCURSOS El próximo 1 de agosto se entregarán los premios

ElXIX Maratón Fotográfico Villade
Rota obtiene una gran aceptación
A.P.
ROTA

Durante el pasado fin de semana
la localidad acogió el XIX Mara-
tón Fotográfico Villa de Rota que
organiza la Fundación Municipal
para el Turisrnovel Comercio jlU>-
to con la empr"'a FOlOsur. En esta
ocasión, han sido 58 los partici-
pantes que durante todo el fin de
semana estuvieron realizando los

trab;yos que presentarán a este
concurso y que, en el caso de los
premiados, quedarán expuestos
en el stand que la Delegación de
Turismo instalará en la plaza de
España, desde el 27 de julio al 3
de agosto.
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La maratón fotográfica, que se
desaITolló con toda normalidad,
dio comienzo en la mañana del

pasado 12 de julio en la Oficina
Municipal de Turismo, desde don-
de se situó el control de salida,

Como ya ';"lIe siend;) habitual
al mecliodía de es," mismo día, y
gracias a la colaboración del bar
El Barrio, todos los participantes
pudieron disfrutar de una jorna-
da de convivencia en la que tam-
bién q\1Íso estar presente el dele-
gado de Turismo, Ismael Puyana.

Una vez más el Palacio Muni-

cipal Castillo de Luna fue el lugar
establecido para la entrega de ca-
ITetes que se produjo el13 de ju-

lio y con la que se dio por con-
cluida la maratón.

Un jurado, integrado por pro-
fesionales de lafotografia, se reu-
nirá el próximo 23 de julio para
estal>lecer los <,jferentes premios.
EII eSla edición, a los p,-emios ha-
hinl3ksse hall sUIh"doel de Rin.
cónes con encanto, Postal de Rota .
y La Mayetería roteña. La entre-
gade premios tendrá lugar el pró-
ximo 1 de agosto duran te el trans-
curso de la Fiesta de la U rta.

Desde la Fundación Municipal
de Turismo se ha realizado una

encuesta entre los participantes
para conocer sus impresiones so-
bre esta iniciativa municipal.

'".., -1'0 -"'.'," :" .,.

tamiento o de alguna de sus em-
presas mumcipales, rle este tipo
de energía.

No obstante, el propio delega-
do de Urbanismo, Antonio Peña,
quiso aclarar al representante de
Izquierda Unida, que laubicación
del huerto solar viene motivada
por la necesidades técnicas del
mismo, lascuáles obligan a que se
encuentre próximo a \aszonasen
lasque vayaaser utilizada laener-
gía que produzca.

En este caso, la idea es que la
energía que se genere pueda ser
utilizada por el futuro polígono
agroalimentario de LasMarismas.

Por su parte, el alcalde, Loren-

~~

zo Sánchez, manifestó la apuesta
decidida del equipo de Gohiemo
(RRUU y PP) por las energías lim-
pias, conscientes de que "si no
apostábamos por laconservación
del Medio Ambiente no tendría-
mos futuro".

INVERSIONES VARIADAS

En este sentido, el alcalde consi-
dera que las inversiones han sido
muchas y diversas, dejando sola-
mente de lado la energía eólica
porque sus impactos aún no están
muy claros.

En cuanto a la gestión, tOdos
los in!'(resos obtenidos de estOs
proyectos han sido destinados a
huertos sola;'es municipales que
reportarán recursos económicos
y energía limpia a nuestra locali-
dad, Sin embargo, en su opinión
"los números son muy claros" y las
inversiones son tan elevadas que
el A}'Iffitamiento d~ Rota no pue-
de hacer frente a las mismas. ya
que ello supondría eliminar otros
serviciosiguaImente importantes
para los ciudadanos, De ahí, que
se esté trabajando con la iniciati-
va privada.

Desde hace unos años el actual

equipo de Gobierno se ha pro-
puesto una meta de convertir a
Rota en Municipio sostenible para
el año 2010. Los dos huertos so-
lares, el de Costa ballena y el de
plaza de España han repercutido
de forma muy beneficiosa para el
Consistorio roteño.

La idea básica de estas inver-

siones en energías limpias se basa
en que la población cree la mis-
ma energía que consume y se ob-
tenga un ahorro energético muy
elevado.

Además, la energía obtenida se
le vende a la empresa suministra-
dora con lo que las arcas munici-
pales también se ven beneficiadas
con esta iniciativa.
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Los participantes, momentos antes de salir a la calle cámara en mano.
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Elde Campinas,
feliz tras jurar la
Constitución

Luis Fdbiano abandonaba
ayer su condición de extraeo-
munitario tras adquirir la
nacionalidad española. El
jugador dejó por unas horas la
concentración en Costa
Ballena y, acompañado de
Pablo Alfaro, formalizó el
trámite de la jura en el Juzga-
do del Registro Civil de
Sevilla. A la salida del acto,
Luis Fabiano no escondió su
satisfacción ante su nueva
condición. «Estoy muy conten-
to por haber adquirido la
nacionalidad, eSmuy impor-
tante. Es un paso más para mi
y también para el equipo.
Ahora sólo falta firmar el

nuevo contrato», al que, según
el presidente Del Nido, le
quedan los últimos coletazos.
El delantero habló de sus
metas para la próxima tempo-
rada entre las que dijo no
encontrarse el Pichichi. «Sólo
pienso en hacer otra gran
temporada con el Sevilla e
intentar llevarlo a la Champio-
ns, eso es lo más importante.
El gran objetivo es entrar en
Liga de Campeones y tenemos
un gran equipo para canse-
guirlo», sentenció.

tar tras la marcha de Poulsen a
la Juventus. «Si hubiésemos po-
dido retenerlo lo hubiésemos
hecho, pero su renovación se
antojaba imposible. Al final he-
mos conseguido llegar a un
buen acuerdo y aunque el Sevi-
lla ha perdido a un magnífico
futbolista, el club ha hecho una
buena operación».

f

l

Konéy Kanlluté se quedan
Del mismo modo, Del Nido
anunció que no es prioritario
para el Sevilla buscar un susti-
tuto para el jugador danés,
aprovechando la la ocasión pa-
ra desmentir que el Sevilla ha-
ya recibido ofertas por Koné.

Aunque en Barcelona suene
con fuerza el nombre de Ka-
nouté, el máximo mandatario
del Sevilla fue tajante y dijo
que el delantero no está en ven-
ta, aunque si reconoció que
equipos de varias ligas habian
mostrado interés por ficharlo.
«Han preguntado mucho por
él, pero el director deportivo
ha negado su salida en todo mo-
mento».

En cuanto a la actualidad
verdiblanca y la posible venta
del club de Heliópolis por parte
de Ruiz de Lopera, el presiden-
te Del Nido prefiere callar. «No
opino del Betis.1o dije en mi pri-
mer discurso en Madeira ante
la prensa. Es asunto del Betis y
de los béticos y ellos sabrán so-
lucionarlo».

Fútbol- SevillaF.C.

Squillaci recibe la bienvenida del técnico Manolo Jiménez a su llegada a Costa Ballena
VILLEGAS

Idas y venidas en un día marcado
por el trabajo con el balón
Squillaciy LuisFabianoparticiparonenel
entrenamientode latarde- Elcapitán
JaviNavarrollegóa laconcentración
sevillistay seejercitóenel gimnasio

L M.AVllA
ROTA. Mucho movimiento en
el dia de ayer en Costa Ballena.
Si a última hora de la tarde del
miércoles el canterano Lolo
abandonaba la concentración
para cerrar su cesión al Mála-
ga, poco antes de las diez de la
mañana Luis Fabiano hacia lo
propio para viajar a Sevilla y
cumplir con el preceptivo re-
quisito de jurar la Constitu-
ción. Horas después, al filo de
las dos, se producía la incorpo-
ración del primer capitán de la
plantilla sevillista, Javi Nava-
rro, qu~llegaba al Elba Costa
Ballena acompañado por el fi-
sioterapeuta Sergio Domín-
guez, con el que proseguirá su
trabajo de rehabilitación des-
pués de haber visitado al doc-
tor Cugat, quien le operó meses
atrás. La evolución de la com-
plicada lesión del defensa va-
lenciano es muy lenta y por
ello nadie se aventura a poner
fecha ni a asegurar cuándo se
producirá su anhelada vuelta
a los terrenos de juego.

. Además, durante un par de
dias estarán con el grupo que
comanda Manolo Jíménez los
preparadores fisicos del equi-

po cadete de Primera Andalu-
za y el Regional Preferente ju-
venil de la cantera, José Luis y
Victor, para tomar nota del tra-
bajo de la primera plantilla
que coordinan conjuntamente
Ramón Orellana y Nacho Oria.

El trabajo matinal de la
plantilla en el día de ayer se lle-
vó a cabo en una sola sesión so-
bre el campo de fútbol de Costa
Ballena. El grupo, en el que no
estaban ni Konko ni Kanouté,
se divídió en dos para alternar
el trabajo con balón y el tácti-
co, con el puramente fisico, en
el que si intervino Dragutino-
vic. En este entrenamiento es-
tuvo presente el doctor Escriba-
no, que se habia desplazado ex
profeso para vigilar de cerca el
peso de Romaric y comprobar
el estado del resto de la planti-

Elfrancés sólo participó
en la primera hora de
trabajo vespertina,
pues acusaba el
cansancio de los viajes

lla. Aunque no quiere hacer de-
claraciones hasta que haya ter-
minado de poner a punto al
marfileño ex jugador del Le
Mans, si se ha conseguido sa-
ber que cuando lo vio por pri-
mera vez, a mediados del mes
de mayo, rozaba los cien kilos.
Ahora ha perdído casi diez des-. de entonces -más de siete des-
de que se hizo la foto cuando
fue presentad(}- y lo que el
acreditado endocrino pretende
es situarlo en 84 kilos. unos
quince menos que cuando cayó
en sus manos.

La sesión vespertina, de
nuevo en el campo de fútbol de
Costa Ballena, ya contó con la
presencia de Luis Fabiano y
Squillaci, que viajaron juntos
desde Sevilla después de que
ambos hubieran cumplido con
sus respectivos asuntos. El ex
del Lyon sólo participó en la
primera hora de trabajo, pues
acusaba el cansancio de los via-
jes asi como el hecho de que ape-
nas se ha ejercitado tras las va-
caciones. No obstante dejó des-
tellos de su solvencia como de-
fensa. La sesión resultó muy in-
tensa y aunque Luis Fabiano,
Cala -que acabó con un codo
vendado-- y Capel tuvieron
que ser atendidos, no hubo le-
sionados y sólo Adriano, algo
sobrecargado se retiró junto a
Squillaci antes de tiempo. Dra-
ga hizo trabajo fisico aparte,
mientras que Javi Navarro,
Konko y Kanouté se ejercita-
ron en el gimnasio rehabilitán-
dose de sus lesiones.
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Fáciladaptación

Acosta: ccEngeneral
me veo bien))

El argentino Lautaro Acosta,
que al igual que Fazio abando.
nará el lunes la concentración
para incorporarse a su
selección, que prepara su
participación en los Juegos de
Pekín, habló ayer de cómo está
siendo su integración en el
Sevilla. «Todo va muy bien,
estoy teniendo facilidad para
adaptarme, porque todos me
están ayudando. Es un plantel
muy rico en cuanto a calidad
futbolística y humana. Espero
ponerme al nivel de mis
compañeros en poco tiempo».
Respecto a su marcha con
Argentina indicó que «no nos
va a afectar tanto porque nos
perdemos de lo fisico sólo tres
o cuatro días. Las exigencias
van a ser iguales, quizás
faltaria trabajar un poco más
con los compañeros, pero
realmente no va a ser diferen-
te lo que hagamos en los
Juegos de lo que hagamos
acá».
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Pasaráel findesemana

Hoyllega el presidente
a Costa Ballena

...

Se espera que Del Nido
permanezca con la plantilla al
menos este fin de semana. El
máximo mandatario sevillis-
ta asistirá así a la presenta-
ción oficial de las nuevas
equipaciones, que tendrán
ribetes dorados como princi-
pal novedad. También estará
presente en el partido de
mañana frente al San Fernan-
do en el estadio Bahia Sur.

Escudéllegaellunes
Juntoa Palop,De
Sanctisy Navarro

Julien Escudé, que ya está en
Sevilla, adonde llegó acompa-
ñado del doctor Adolfo Muñoz,
y que está siendo tratado para
recuperarse tras la operación
de pubis a la que fue sometido
en Alemania el pasado mar-
tes, está previsto que viaje a
Costa Ballena el próximo
lunes para seguir junto al
resto del grupo su fase de
rehabilitación. La incorpora-
ción del internacional francés
se producirá junto a la de los
tres jugadores sevillistas que
estuvieron presentes en la
pasada Eurocopa, Andrés
Palop, Morgan de Sanctis y el
nuevo fichaje Fernando
Navarro.
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